



## Les éco-délégués rencontrent Vincent Bretagnolle, chercheur au CNRS de Chizé

publié le 01/05/2023 - mis à jour le 02/05/2023

Vendredi 28/04, pendant 2 heures, 20 éco-délégués du collège de tous niveaux ont échangé avec Vincent Bretagnolle, chercheur au CNRS de Chizé, et animant un projet d'étude dans le bassin sud de notre département des Deux Sèvres.

Après avoir dans un premier temps rappelé quelques éléments sur le changement climatique, l'évolution des paysages, le poids de l'homme sur l'empreinte environnementale ou le déclin de la biodiversité, qui montrent l'extrême urgence à agir, Vincent Bretagnolle a présenté aux élèves le projet « Transform'Actions » qui repose sur trois volets : l'agriculture, l'alimentation et la santé. Il voulait savoir si le collège et surtout les éco délégués pouvaient être partenaires dans cette expérimentation et si oui, s'ils avaient envie de mettre en place des actions ou construire des projets.

Si les actions devront bien entendu se faire en partenariat avec le Conseil Départemental (propriétaire des locaux), la mairie de Prahecq, la direction de l'établissement mais aussi les parents d'élèves, les éco-délégués sont partants pour un projet qu'ils réclament depuis plusieurs années : revégétaliser la cour du collège. Cet aménagement pourrait aussi avoir un volet "eau" en récupérant l'eau de pluie au niveau des toits par exemple.

Les échanges ont été très riches, une réunion avec tous les partenaires aura lieu avant la fin juin, afin que le projet et les actions proposés puissent démarrer dès la rentrée prochaine.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.